

## Mode de déplacement en Thaïlande

Posté par GEGE - le 10 Mai 2010 à 21:19

---

Bonsoir,

Nous partons en Thaïlande, et nous souhaitons utiliser plusieurs moyens de transport proposés.

Pourriez nous indiquer si nos choix sont corrects ?

Déplacement dans Bangkok : Métro

Bangkok - Chang Ma : Avion, vol interne

Ayuttaya & Kanchanabury : location de voiture

Bangkok directions les îles comme ko tao : Vol Bangkok - Ko samui puis navettes bateau

Îles comme ko tao et autres : moto

Merci d'avance .

Gégé

=====

## Re:Mode de déplacement en Thaïlande

Posté par flipflop - le 20 Juillet 2010 à 16:05

---

bonjour,

on m'a dit que du bien du Garmin et de la carte thaïlande associée

=====

## Re:Mode de déplacement en Thaïlande

Posté par Supermotard - le 21 Juillet 2010 à 09:42

---

Oui la meilleure vente en Thaïlande c'est Garmin. J'ai acheté un TomTom parce que pour la France et l'Europe, tous les tests montrent que c'est le meilleur système. Et puis, en l'achetant en France, j'étais au moins certain qu'il me cause en français ! Déjà que ce n'est pas toujours évident, si en plus la dame (que j'appel Hélène) me cause en anglais ou pire, en Thaï, no way... c'est le cas de le dire. Pour les autres marques, je ne sais pas. Mais franchement, vu l'investissement, mieux vaut acheter une marque sérieuse et reconnue. Les mises à jours de carte sont aussi très importantes et son moins mal assurées chez les grands noms du GPS.

=====

## Re:Mode de déplacement en Thaïlande

Posté par Olivier\_du\_31 - le 24 Juin 2011 à 13:50

---

J'ai moi même un Garmin avec la carte optionnelle Thaïlande, qui coute tout de même près de 150€. L'avantage est que la même dame, (qui curieusement sur mon propre GPS se nomme Carlita, allez donc savoir pourquoi), cette dame disais-je parle français.

La cartographie à l'air pas mal faite, je vais tester cela le mois prochain.

Il y a sur Pattaya un monsieur qui vend des Garmin avec carte Thaïlande. C'est semble-t-il un français, mais les appareils qu'il vend sont en anglais. J'ai entendu dire que les mises à jours n'étaient pas vraiment faciles, on doit généralement passer par lui car les numéros de séries des appareils ne sont pas souvent enregistrés. Tout cela reste au conditionnel, bien sur, ce ne sont que des "on-dit". Par contre, on trouve régulièrement des pubs pour ce monsieur à Pattaya sur "la feuille de chou", le journal francophone local.

=====